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Актуальные проблемы административного права и процесса
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В статье с точки зрения разработанного профессором Н.М. Кониным разграничения организационно-правовых 
способов обеспечения законности и дисциплины в сфере управленческой деятельности анализируются особенно-
сти предусмотренного в законодательстве государственного контроля за выпуском в окружающую среду генетически 
модифицированных организмов. Аргументируется, что такая деятельность органов исполнительной власти по своей 
сущности является контрольно-надзорной, несмотря на формулировку, использованную законодателем.
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The article dedicated to the features of state control for the release of genetically modified organisms (hereinafter — GMOs) 
into the environment. This type of executive bodies activity is discussed from the point of view of differentiation of organizational 
methods of ensuring legality and discipline in the field of governing developed by Professor N.M. Konin. It is argued that such an 
activity is inherently a control-supervisory, despite the word «control» used by the legislator.
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